

**Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Jugend und Sport der Gemeinde
Heist (öffentlich)**

Sitzungstermin: Donnerstag, den 05.03.2015

Sitzungsbeginn: 20:05 Uhr

Sitzungsende: 20:55 Uhr

Ort, Raum: Restaurant Tenniscenter, Große Twiete 17, 25492
Heist

Anwesend sind:

Bürgermeister

Herr Bürgermeister Jürgen Neumann
CDU

Stimmberechtigte Mitglieder

Herr Frank Bartsch CDU

Herr Jörg Behrmann CDU stv. Vors.

Herr Erhard Ebert SPD

Frau Ute Jäger CDU

Vertreter für Ge-
sche Lienau
Vertreter für
Manfred Lüders

Frau Silke Ohage FWH

Herr Daniel Rau FWH Vorsitzender

Frau Angela Ruland CDU

Herr Nils Scharrel CDU

Frau Ute Schleiden FWH

Frau Christel Schwichow SPD

Herr Heinz Seddig SPD

Vertreter für
Gerhard Cordts

Außerdem anwesend

Frau Kim von der Reith Betreuerin Jugendtreff
Heist

Beratende Mitglieder

Herr Stefan Krüger Vors. TSV Heist

Protokollführer/-in

Frau Cornelia Bermudez

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Frau Gesche Lienau CDU

Herr Manfred Lüders FWH

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 23.02.2015 einberufen. Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwendungen erhoben werden.

Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Die Tagesordnung wird wie folgt geändert:
Die TOP's 3+4 wurden getauscht.

Die Tagesordnung wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

10 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen

Daraus ergibt sich folgende **Tagesordnung**:

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Mitteilungen
2. Einwohnerfragestunde
3. Bericht des TSV Heist
4. Bericht "Jugendtreff Heist"
5. Verschiedenes

Protokoll:

Öffentlicher Teil

- zu 1 **Mitteilungen**
 Es gab keine Mitteilungen.
- zu 2 **Einwohnerfragestunde**
 Es gab keine Mitteilungen.

- zu 3 Bericht des TSV Heist**
Herr Krüger teilt mit, dass der TSV letzte Woche Jahreshauptversammlung hatte. Leider waren wieder wenig Teilnehmer/Gäste da. Herr Krüger sieht dies jedoch als positiv. Die Arbeit des TSV Heist kommt bei den Mitgliedern gut an.
Die Tischtennissparte hat einen Zusatzbeitrag eingeführt. Dieser wurde und wird für Investitionen für die Tischtennissparte genutzt.
Ab 01.04.2015 wird der Mitgliedsbeitrag beim TSV Heist erhöht. Damit sollen die steigenden Kosten aufgefangen und neue Rücklagen gebildet werden. Dies ist die erste Erhöhung nach 8 Jahren.
Der Beitrag wird sich um ca. 8% erhöhen. Erwachsene zahlen ab 01.04.2015 13,50 €/Monat (vorher 12,50€) und Kinder 7,50 €/Monat (vorher 7,00 €).
Durch die Beitragserhöhung fällt der Zusatzbeitrag für die Tischtennissparte weg.
Der TSV bietet neue Kurse an: Aroha und Deepwork.
Ebenso hat der TSV ein neues Buchführungsprogramm angeschafft. Dieses hat sich bereits gelohnt. Denn jetzt besteht eine wesentlich bessere Übersicht der einzelnen Sparten.
In diesem Jahr wird der TSV am 28.3.15 an der Aktion „Saubere Landschaft“ teilnehmen.
Der TSV will die Beachvolleyball Anlage in Eigenregie aufbessern und evtl. einzäunen.
- zu 4 Bericht "Jugendtreff Heist"**
Die Jugendbetreuerin Kim von der Reith teilt u.a. mit, dass der Jugendtreff zu Weihnachten eine Tip-Kick Spende erhalten hat. Dieser wird von den Jugendlichen sehr gut angenommen.
Der Jugendtreff plant zusammen mit dem TSV Heist eine Kooperation, die demnächst besprochen wird. Der Jugendtreff wünscht sich in dem Zusammenhang 1x Monat eine Hallenzeit.
Ebenso ist mit dem TSV Heist eine gemeinsame Ferienfreizeit/-fahrt geplant.
Im nächsten Monat ist wieder das Fußballturnier in Pinneberg. Der Jugendtreff plant, wieder mit Jugendlichen im Alter von 12-16 Jahren daran teilzunehmen.
Am 25.2.15 nahm Kim von der Reith an einer Fortbildung in Barmstedt teil. Dort ging es um neue Ideen für die offene Kinder- und Jugendarbeit.
- zu 5 Verschiedenes**
Frau Schleiden fragt an, ob Sitzungen mit kurzer Tagesordnung, auf denen keine Fragen geklärt werden müssen, überhaupt nötig sind. Es könnte dadurch u.a. das Sitzungsgeld eingespart werden. Es wäre vielleicht auch zu überlegen, kleine Ausschüsse zusammenzulegen.
Herr Behrmann äußert sich dazu, dass er in seiner Zeit als Vorsitzender kleine Sitzungen hat ausfallen lassen.

Herr Scharrel schlägt vor eine Gruppe zu bilden, die aus Mitgliedern aus diesem Ausschuss und mit dem TSV sind. Dort können Themen wie z.B. Sportangebot und -nachfrage gemeinsam erörtert werden. Denn durch die wachsende Zahl der Ganztagschulen besteht immer mehr die „Gefahr“, dass die Vereine mit weniger Mitgliedern zu rechnen haben.

Herr Krüger nimmt dieses Angebot gerne an. Es sind auch schon bereits Gespräche zusammen mit anderen Vereinen geplant. Herr Scharrel kann gerne bei diesen Planungen dabei sein. Der Ausschuss für Jugend und Sport ist einverstanden, wenn Herr Scharrel, als Vertreter für die Politik, bei den Gesprächen mit den Vereinen dabei ist.

Herr Behrmann teilt mit, dass die Duschen im Umkleidegebäude sehr sanierungsbedürftig sind.

Herr Neumann äußert sich dazu, dass für das Umkleidegebäude Förderungen über die Aktiv Region angestrebt werden.

Zunächst muss sich die Gemeinde jedoch erst mal im Klaren sein, was mit dem Bauhof/-gebäude passieren soll.

Herr Neumann wird im Bauausschuss über das Problem mit dem Umkleidegebäude berichten.

Erst wenn feststeht, was mit dem Bauhof passiert, kann eine Sanierung des Umkleidegebäudes gestartet werden. In jedem Fall soll das alles noch in diesem Jahr passieren.

Herr Neumann teilt mit, dass die Skateanlage verunstaltet wurde. Diese „Malereien“ können jedoch gut entfernt werden.

Für die Richtigkeit:

Datum: 12.03.2015

(Daniel Rau)
Vorsitzender

(Cornelia Bermudez)
Protokollführerin